

Was wäre, wenn es keine Prüfungen mit Rechtsfolgen mehr gäbe? Ein Gedankenexperiment

GMW-Jahrestagung 2012 in Wien

„Vortrag“ als *Blended-Talk in sieben Akten*

Die sieben Akte sind

Akt I	Die Passung des Beitrags zum Motto der GMW-Tagung	Blog-Post am	01.09.2012
Akt II	Erste Annäherung an das Gedankenexperiment	Blog-Post am	04.09.2012
Akt III	Kurze Einführung in die Methode des Gedankenexperiments	Blog-Post am	07.09.2012
Akt IV	Rahmenbedingungen für das Gedankenexperiment	Blog-Post Präsenz am	09.09.2012 11.09.2012
Akt V	Drei Varianten des Gedankenexperiments	Präsenz am	11.09.2012
Akt VI	Folgerungen aus dem Gedankenexperiment	Präsenz am	11.09.2012
Akt VII	Diskussion der Gedankenexperimente	Blog-Diskussion ab	12.09.2012